
GOVERNO DO MUNICÍPIO DE CONSELHEIRO LAFAIETE - MC 
SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 

Conselheiro Lafaiete, 26 de abril de 2023. 

Ofício Gerência Administrativa n°: 301/2023 

Ref. Resposta ao Requerimento n° 125/2023 

Prezados, 
O Secretário Municipal de Educação, Prof. Albano de Souza Tibúrcio, no uso de 
suas atribuições legais que lhe confere a Portaria n° 865/2023, vem à presença de 
Vossa Senhoria em resposta ao requerimento n° 123/2023, esclarecer o que segu 
Para atendimento da meta 6 do PME, na qual estabelece oferecer educação m 
tempo integral em, no mínimo, 60% (sessenta por cento) das escolas públicas (R de 
Municipal e Estadual), de forma a atender, pelo menos, 25% (vinte e cinco or 
cento) dos (as) alunos (as) da educação básica, o município de Conselheiro Lafai te, 
busca métodos conforme elencado na estratégia 6.8 da referida meta, corno 
celebração de convênios para a expansão da jornada para o efetivo trabalho-,̀   
escolar,  combinado com atividades recreativas, esportivas e culturais CornoM  
exemplo podemos citar o dnvênio do programa AABB Comunidade 
Pensando no cumprimento da estratégia 6.2 e no compromisso com a educação e,  o 
bem-estar da população, a administração municipal retoma as obras da Creche B la 
Vista em regime de colaboração com o ME. A obra que estava abandonada há 
cerca de 10 anos será retomada nos próximos dias e concluída em breve. Para os 
regimes de colaboração as obras são realizadas de acordo com os projetos 
arquitetônicos do próprio FNDE. 
A administração Municipal busca sempre orientações sobre diretrizes e 
especificações básicas exigíveis para o planejamento' de novas unidades escolares, 
em consonância com as políticas disseminadas pelo Ministério da Educação. 
Tendo em vista o encerramento do Programa mais Educação do Governo Federal, o 
MEC informou que no decorrer deste exercício serão_imp leme ntadas diferentes 
ações com a finalidade de concessão d&apoio suplementar às redes de ensino, a 
fim de contribuir para a melhoria da qualidade da ação básica, atendendo assim 
as estratégias da referida meta. A administração estT.sémpre atenta para novas 
adesões tão logo seja publiçada pela União. 
A Secretaria Municipal de Educaço tem conhecimento que os prédios das escolas 
públicas municipais precisam constantemente de manutenção, reforma ou 
ampliação tendo em vista que contribuem para melhorar as condições de trabalho 
dos servidores e aprendizagem dos alunos, além de atender à crescente demanda 
por vagas, por este motivo constantemente encaminha á Secretaria de obras 
demandas dos diretores na qual são realizadas pela empresa Sênior Engenharia 
LTDA, vencedora do processo licitatório 189/2021. 
Os engenheiros responsáveis da Secretaria de Obras estão fazendo levantamento 
nas unidades escolares para execução dos serviços, conforme demanda 
apresentada. 
Os valores destinados a reformas estão contemplados na LOAILDO e é realizada 
por modalidade de ensino. Não há valores precisos tendo em vista que to 
manutenção e ou reforma é preciso planilha orçamentária após elaboração d 
projetos. A Secretaria de Obras é a responsável pela elaboração dos projetos p 
abertura de processo licitatório. 
A reforma das E.M Jair Noronha e E.M José Aleixo de Matos estão em fase 
elaboração de projeto para abertura de Processo Licitatório. 
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A reforma das E.M Prof. Doriol Beato e CEI Maria da Glória Dias Ribeiro estão -m 
fase de execução. 
A construção da E.M Alfredo Laporte está em fase de abertura de proce.so  
licitatório, após projetos aprovados. 
A construção da Escola do bairro Siderúrgico está em fase de execução. 
A retomada da obra da Creche do bairro Bela Vista está em fase de assinat rã 
contratual e início da ordem de serviço. 
Os serviços podem ser custeados pelo recurso Quota parte Estadual do Sal.rio 
Educação (QESE), FUNDEB, e vinte cinco por cento, no mínimo, da recita 
resultante de impostos, compreendida a proveniente de transferências, na 
manutenção e desenvolvimento do ensino. 
A intenção é que todas as escolas municipais passem por reformas e melhorias que 
propiciem mais conforto e dignidade a todos os alunos e servidores da rede 
municipal de ensino. Com  a melhoria nas escolas e os constantes investimentos na 
qualidade do ensino reafirmamos nosso compromisso com a educação no 
município. Muitos resultados positivos já foram alcançados e queremos melh rar 
cada vez mais e oferecer a excelência em nossas escolas. 

Antecipamos agradecimentos e colocamos nos 
esclarecimentos que se fizerem necessário 

Atenciosamente, 

disposição para quaisqJer 

Prof. Albah'  õuza Tibúrcio 
Secretário Muni, pal de Educação 

Câmara Municipal de Conselheiro Lafaiete 
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